

UNA DELEGACIÓN DE COREA DEL SUR VISITA EL AYUNTAMIENTO

Vva. de la Cañada, 11 de ene.- Una delegación compuesta por 18 miembros de instituciones públicas de la provincia coreana de GyeongGi, situada al noroeste de Corea del Sur, ha visitado esta mañana el municipio con el fin de conocer el organigrama y la política presupuestaria del Ayuntamiento villanovense debido a reorganización que, en breve, se llevará a cabo de la Administración Local en esta provincia del país asiático. El acto, que comenzó a las 10:00 horas en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, estuvo presidido por la segunda teniente de alcalde, Ana Luisa Delclaux. En el encuentro, el concejal de Hacienda y Nuevas Tecnologías, Diego Mora y la interventora municipal, Rosa María Portugal, atendieron las preguntas referentes a la política presupuestaria que realizaron los representantes surcoreanos.